
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

書いてはいけない                                

著者がメディアで仕事をするようになって、その経験の中で決して触れてはい
けない「タブー」が三つ存在した。 
それは、  1. ジャニーズの性加害 

2. 財務省のカルト的財政緊縮主義 
3. 日本航空 123 便の墜落事件 

この三つに関しては関係者の多くが、本当のことを言ったら瞬時にメディアに出
られなくなるというオキテが存在する。ステージ 4 のがん告知を受けた著者が
「命あるうち、この本を完成させ世に問いたいと発行した」と帯封にある。 
内容については一部「？」に感じる部分もあるが、先日国境なき記者団が発表し
た報道自由度ランキングで、日本は対象 180 国中 70 位で、Ｇ7 の中では最下
位だったとの内容と符合する部分もある。 

三五館シンシャ 刊   

森永 卓郎   著 

 すまいる通信 
いつもお世話になっております。㈱環境管理です。 

ここ 4 年ほどこの挨拶文ではコロナのことばかり書いてきました。が、気が付くともう誰もコロナ

の話をしていません。コロナのことしか書いていなかったので、コロナ禍の始まる前は何を書いてい

たかな？と調べてみると熱中症について書いていました。気象庁によると、今年の夏は平年より暑く

なる確率が西日本では 60％だそうです。今年の夏も体調管理に気を付けたいですね。                                    

代表取締役 堀内大輔 

                                         

                                         

                                         

                                         

                                         

                                         

                                         

                                          

 

2024.夏号   新年の 1月 1日に能登半島地震が発

生しニュースで映像を観て衝撃を受けた。 

数年前に社員旅行で観光した輪島市が

家屋の倒壊や火災で見るも無残な状態だ

った。 

帰省中に被害に遭われた一家など、家

庭を持つ僕自身で考えてみると、まず全

く想像出来ない事で何が起こったか分か

らない状況と何をすれば良いかさえも分

からない状況でパニックになるのが頭の

中に思い浮かんでしまった。 

仕事の関係者が石川県に在住している

ので、すぐに連絡を取り無事だと言う事

が確認出来て少し安心した。金沢市近郊

に自宅があるが、テレビが倒れ画面が割

れ、食器も割れたが怪我も無く車で高台

に避難したとの事だった。 

2 人もあっという間に、中学生、小学生の最後の年となりました。 

次は高校、中学のW入学です・・本人たちより親の方が大変な様な気もしま

すが・・ 

 

最近の長男は、今までは休みの日は家に居ることが多かったんですが、よう

やく少しずつ友達とカラオケに行くとか、家と学校以外の行動をすることが

増えてきました。 

そのせいか自主性が高くなってきたのかなと思います。 

遊ぶことから学ぶことも多いなとつくづく思います。 

 

ここ最近子供への接し方で気を付けていることが、子供の行動をあまり制限

しない、言っていることを否定しすぎないことを気を付けています。 

そのせいか長男は大人への成長が見られますが、次男に関してはどんどんわ

がままになる一方です。逆効果かな・・小学６年生とうていしっかりしてき

たなとは思えない状況です。(笑) 

 

やはり性格の違いのせいか、2 人に同じような接し方はいけないのかなと思

ってしまいます。 

次男にはもう昔ながらのスパルタ教育しか無いのかなと(笑)子育て迷走中の

日々です。 

中学 3年生と小学 6年生、2人の子育てに奮闘、迷走中。 

2 人は正反対、言ってみれば、ど真面目と不真面目。 

以前に滝に関する記事を掲載し、お気に入りの滝
として東温市の「白猪の滝」大洲市の「白滝」を
挙げましたが、現在はこれに久万高原町の「遅越
の滝」が加わりました。 

久万高原町畑野川から東温市の上林へと向かう
県道沿いにあり道路脇の駐車場から２００ｍ程
で到着します。 

この滝の存在は２年程前まで知りませんでした
が、地元テレビの情報番組で紹介されたのがきっ
かけで訪れてみると、滝は３段構成、落差は５０
ｍ程あり普段は水量の少ない時もあるようで雨
の後の水量が増えた新緑の季節がお勧めです。 

滝の撮影はシャッター速度の関係で写真の印象
が随分と変わります。 

1/1000 秒以上の高速シャッターで撮るとダイナ
ミックな感じとなり、2～4 秒といった低速シャ
ッターで撮ると滑らかな感じの写真となり、シャ
ッター速度を色々と変えて試されてみてはどう
でしょうか。 

写真は同日の遅越の滝で上側は 1/1250 秒、下側
は 4秒のシャッター速度で撮影したものです。 

周辺の家では水道管が破損し、数日間

水道も使用出来なかったと後日話を聞い

た時に「防災用品と避難場所は絶対決め

ておいた方が良いですよ」など色々な話

をした。 

僕自身、正直な所、防災用品も全く準

備もしていないので今回の話も聞けたの

は良かったと思う。輪島市周辺の地域で

は復興もまだまだ進んでいないとの事な

ので大変だが教訓にさせてもらい、最近

愛媛県でも地震が多いので家族、知人な

どと万が一の時の対応策など色々と相談

しておく必要があると最近つくづく思う。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浄化槽の点検で皆様のご家庭に伺っておりますが、 

当社では、トイレのつまりや水漏れ修理、水廻りのお困

り事なども承っております。お気軽にご連絡ください。 

(株)環境管理は「松山市見守りネットワーク」に協力

しています。 

                       

                       

                       

                       

                       

                      

発行者 (株)環境管理 

松山市土居田町 500-15 

TEL 089-965-1888 

FAX 089-965-1890 

H P  http://k-kankyok.co.jp/ 

 

浄化槽には「人槽
にんそう

」と呼ばれるものがあり、○人槽と使われます。 

人槽が大きくなるにつれて浄化槽が大きくなります。 

 

主に浄化槽の容量を示す数字になり、 

一般家庭においては、基本的に５人槽、７人槽、１０人槽です。 

（昔の浄化槽では 6 人槽とか 8 人槽もあります。） 

ブログ更新中!! 

次号 2025.1 月発行予定 写真展（2023 年 10 月に開催） 

一般住宅の算定の基準ですが、 

 

延べ床面積が１６０㎡以下で 5人槽 

延べ床面積が１６０㎡以上で 7人槽  

台所と風呂の両方が 2つある、いわゆる 2世帯住宅は 10人槽  

（シャワールームは風呂には含まれません） 

 

以上が基準になります。 

浄 化 槽 の 豆 知 識 

浄化槽の人槽について 

よく勘違いされる所として、人槽っていうくらいだから住ん

でいる人数が関係してそうですが、まったく関係ありません。 

建物が基準になりますので、何人で住んでいようと関係ない

のです。ちなみに、一番小さいのが 5人槽になります。 

 

猛暑に備えて・・・ 
日差しが強くて 

エアコンが効かない… 

熱中症対策どうすればいいかな～ 

室内での暑さ対策で重要なことはズバリ

『窓』！！ 

窓から侵入する暑さを防ぐことが、もっとも重要

なんです！ 

夏場、室内に侵入してくる熱の７０％以上が

窓からだと言われています。 

簡単施工で取付位置も、 

サッシ枠・天井・壁付、 

いろんなタイプがあります！ 

お気軽にお問い合わせください。 

 

 
この夏、スタイルシェードで

暑さ対策を！ 

スタイルシェード  

点検後にお渡ししている記録票上部に、浄化槽の種類

や人槽が記入してあります。 

ご自宅の浄化槽が何人槽かこれを機に確認してみては

いかがでしょうか？ 
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